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«Движение
первых»:
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Покачахдан
МОЛОДDКНАЯПОЛИТИ~
В Филиале БУ .ЛПК. открылось
гервечное отделенее pocc~"A
ского движения детей и 1.<0110-
де'i<И«Д6И)i'ение первы '.14-5

Сталин
град
город
герой!

Мастер
классдля
молодых
педагогов

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИ
ТАНИЕ. В школе N!12прошел
ура, муж~ства. посвященный
BO-nеlИЮ со Д,",Я окончания
Сталинградской битвы I 6

ПРОfКТ .. НАСТАВНИЧЕСТВО,,_
Татьяна НеДИi<овагрове
ле а AeTcrOM саду .ЮГОР(д"
магтер-клагс ДI1Я молодых пе
да.огов ДОУ Г" Покачиl 7

Главнаязадача-обеспечение
u uэкономическои устоичивости

Виктор Таненков выступил с ежегодным отчетом о работе главы
города и администрации города Покачи за 2022 год
в Думе города

Ели"".fТ' АЛЕРОЕВА

• 10февраля ПОД пред
седательством руко
водителя Думы горо
да АлександраРуденко
состоял ось очередное
выездное З1 заседа
ние Думы города Пока
чи, главным вопросом
которого стал ежегод
ный отчет главы горо
да Покачи о результа
тах его деятельности
и деятельности ад
министрации города
Покачи

В заседании приня
ла участие .Команда
югры» в лице члена де
путатского объединения
ВПП .ЕДИНАЯ РОССИЯ.
в {J;jMe ХМАО-Югры - де
путата {J;jмы ХМАО-Югры
Вячеслава {J;jбова. В ре
жиме видео-конференц
связи присугствовала
замесгитель губернаго
ра Хангы-Мансийского ав
тономного окрута - Югры
Елена Шумакова.

Заседание провели вдва
лапа" Перваячасть прошла
в Детской школе искусств.

Работу заседания нача
ли с церемонии награж
дения. За эффективную и
добросовестную работу
председагель {J;jмы горо
да Покачи Александр Ру
денко вручил Благодар
ность Губернатора Ханты
Мансийского автономно-

го округа - Югры депута
ту {J;jмы города седьмого
созыва Солтанпаше Яхья
еву.

За особые трудовые за
слуги, активное участие
в общественной жизни и
в связи с празднованием
ЗО-летия СО дня образо
вания города Покачи ПО
четной грамотой Думы
города наградили специ
алиста административно
хозяйственной деятель
ности управления мате
риально-технического
обеспечения, испопни
тельного секретаря, ру.
ководителя исполнитель
ного комитета местного
отделения Всероссий
ской попитической пар
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
Людмилу Казанцеву.

После торжественной
части заседание продол
килось В рабочем режим~"

Виктор Таненков вы
ступил с отчетом о дея
тельности главы города
и городской администра
ции за 2022 год.

В отчете отражены ДО
стигнутые значения по
казателей социально-эко
номического развития го
рода Покачи в динамике
по сравнению с предыду
щим годом, а также ин
формация об исполне
нии отдельных государ
ственных полномочий,
переданных органам
местного самоуправле
ния, о решении вопросов,
постееленных {J;jмой го
рода и о приоритетах и
планах на будущее.

iIfJ Александр Руденко вручил Благодарность Губернатора Ханты·МансиЙского автономного округа _ югры Солтан
паше Яхьяе6У I еого АВТОРА
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Главнаязадача-обеспечение
u uэкономическои устоичивости

Виктор Таненков выступил с ежегодным отчетом о работе главы
города и администрации города Покачи за 2022 год

Виктор Львович отметил,
что минувший год для города
был юбилейным и требовал от
властей сосредоточенности в
подготовке праздничных меро
приятий и комплексного подхо
да к решению ежедневных об
щегородских задач.

«Мы С вами сообща реша
ли все вопросы и принимал и
меры. мобилиэовали все ресур
сы,чтобы обеспечить экономи
ческую устойчивость в городе».
- рассказал Виктор Таненков.

ДI1Яполноценного функцио
нирования всех сфер живиеде
ятельнопи в городе реализует
ся 49 вопросов местного значе
ния, 19 переданных государ
ственных полномочий, 19 ука
зов и 7 поручений Президента
Российской Федерации.

Город Покачи участвует в
реаnизации шести националь
ных приоритетных проектов:
.демография., «Образование»,
.Культура», .ЖW1ьеи городская
среда., -малое и среднее пред
принимательство» и «Эколо
гия». Мероприятия и расходы
осуществляются в рамках 28 МУ
ниципальны~x программ.

Виктор Львович отметил. что
инвестиции в социальную сфе
ру способствуют росту демогра
фических покаэагелей: рожда
емость выросла и превышает
смертность более чем в 4 раза.
Статистика браков превзошла
количество разводов. В 2022
годуузами брака скрепили отно
шения 90 семей. Развелись - 75.

Также за минувший год на
блюдается существенный ми
грационный при рост насе
ления. По предвэритеnьной
оценке, в Покачи приехало бо
лее трёхсот человек.

В городе продолжается реали
зация муниципальной грограм
мы «Обеспе...ение жильем моло
дыхceмet\». Вминувшем годупро
граммой вocnользовались восемь
молодых семей. Посостоянию на
декабрь в спискеучастников про
граммы состоят 24 семьи.

В общей очереди на уnуч
шение жилищных УCl10ВИЙсо
СТОЯТ204 семьи. В минувшем
году шесть многодетных семей
из СПИСI(iJочередников получи·
ли социаnьную выплату взамен
предоставления им земельного
участка в со6ственностъ. Также
четырем гражданам из числа де
тей-сирот были предоставлены
жилые помещения специализи
рованного жилищного фонда.

ПОI1НЫМходом идет строи·
теnьство нового малоэтажного
дома по улице Харьковской. В
настоящее время подготовле·
но свайное поле и идет залив·
ка фундамента.

Наряду со значимыми дости
жениями города было отмече-

.. Заслушав отчет гnавы города, любой присутствующий мог задать ВикторуЛьвовичу интересующий
вопрос и внести предложение по дальнейшему развитию города покачи I ФОТО АВТОРА

• ВикторГанвнков выступил
с ежегодным отчетом о работе
гnавы города и администрации
г. Покачиза 2022 г. IфотоАВТОРА

• АлександР Руденко вручил
Почетнуюграмоту за особые
трудовые заслуги Людмиле Ка·
занцевой I a>U 10АВТОРА

• Представителиадминистра
ции, аппарата Думы и правоох
ранительных органов принми
участие в заседании f фотоДЭ'!'QРА

ского сообщества. Из них 299
индивидуальных предприни
мателей, 76 юридических лиц
и 532 самозанятых. Для пред·
ставителей среднего и малого
предпринимательства в горо·
де предусмотрены меры под·
держки,

Хорошие показатели город
Покачи традиционно демон-

стрирует в области образова
ния. Глава города доложил. что
в полном объёме выполнены
задачи, поставленные Прези
дентом России Владимиром Пу
тиным: все школьниr,и занима
ются в одну смену, организова·
на 5-дневная учебная неделя,
учащиеся начальных классов
обеспечены бесплатными го
рячими завтраками.

В2022 годумедаль <<3аособые
успехивучении» ПОЛУЧW1И12вы·
пускников:четыре выпускника в
школе N21, два - в школе Nv 2 и
шесть выпус_ников школы Ni4.
Из 72 одиннадцати классников в
вузы~поступили63 человека.

• Глава города поблагодарил пе
дагогов и тренеров за работу с ода
ренными детьми, добивающимися
ВЫСОКИХ результатов в сфере обра
зования, ку.льтуры и спорта
но снижение регистрируемо~
безработицы. ЧИCl1енностьза
регистрированных безработ
ных граждан составила 58 чело
век. что на 35 человек меньше
по сравнению с предыдущим
2021 годом.

В Покачах свою деятель
ность осуществляют 907 пред·
ставителей предприниматель-

Особое значение в образо
вательных учреждениях горо
да уделяется патриотическо
му воспитанию. С 1 сентября
во всех школах города реали
зуется всероссийский проект
- цикл внеурочных занятий
«Разговоры о важном», учеб
ная неделя начинается с под
нятия Государственного флага
Российской Федерации. Также в
детском саду «Сказка. реализу
ется проект гражданско-патри
олического воспигания .Кадет,
СТВОс детства», который под
держала Губернатор Югры На
талья Комарова.

3а последние два года уро
вень обеспеченности населе
ния спортивными сооружени
ями в Покачах вырос почти на
4 % и составляет 69 %. Вминув
шем году введен в эксплуага
цию новый фивкуль турно-спор
тивный комплекс «Сибиряк» И
проведена реконструкция пы
жероnnерной трассы.

Покачевские спортсмены
участвуют в выездных сорев
нованивх и радуют своими до
стижениями. Среди значимых
спортивных достижений - зва·
ние «Мастер спорта РФ", ко
торое заслужили Анна Рома
сюк (фиryрное катание). Поли
на Мl1адшева и Дарья Минул
лина (спортивная акробатика).

Слова благодариости прозву
чали в адрес представителей
всех предприятий и органива
ций, которые своим трудом обе
спечивают безопасность, ком
форт и уют в городе, а также в
"дрее всех, кто оказывает по
сильную помощь мобипивован
ным гражданам и их семьям.

Завершая СВОЙ доклад. ВИК
тор Львович (казал о том, что
нассегодня сбъединяют не толь
ко успехи, но и скорбь, и печаль.
Входе боевой операции на тер
ритории Луганской Народной
Республики геройски погиб
34-летний житель города Пока
чи МихаW1Фарштатов. Память
почтили минутой молчания.

ЗаCl1ушав доклад и получив
ответы на интересующие во
просы, депутаты при,нали де
ятельность главы города удов
летворигеl1ЬНОЙ.

Вторая часть прошла 13зале
заседаний Думы города Пока
чи. Сдокладами ВЫСТУПИI1Ина·
чальник отделения полиции
N. 3 по г. Покачи ГабибУl1ла
Исаев с информацией о состо,
янии оперативной обстанов
ки в городе Покачи и проку
рор Нижневартовского района
Александр Должен ков с докла
дом «О состоянии ,аконности
на территории города Покачи
в 2022 году».

3аCl1ушанную информацию
депутаты приняли к сведению.


